

令和2年5月1日

鶴岡工業高等専門学校

学生の皆様

保護者の皆様

鶴岡工業高等専門学校

学生主事

高専祭の中止について

新型コロナウイルス感染症の拡大防止のための緊急事態宣言が全国に拡大されるなど、収束の目途が立っていない状況にあります。そのため、10月の開催予定の高専祭について慎重に協議をしましてまいりました。しかしながら、前期がすべて遠隔授業になり準備期間の確保が難しくなったこと、その準備期間においても、3密（密閉、密集、密接）を回避することが困難であるなど、多くの懸念事項がある中で予定どおりに開催した場合、本人の感染可能性拡大はもとより、それに続く学生間での2次感染拡大、ひいては学校閉鎖の状況が懸念されます。

このような状況を鑑み、本校では、「今年度の高専祭は中止する」という決断をしました。

学生ならびに保護者の皆様におかれましては、新型コロナウイルス感染症が生命の危機につながる大きな問題であること、学内での感染者発生が本人の健康を害することはもちろん、家族や友人など親しい人の生命を脅かすことを強くご認識いただき、上記の対応が生命を守るために必要な措置であることをご理解ください。

この感染症が一日も早く収束することを願いつつ、学生の皆さんの安全・安心を確保するために全力を挙げて各種準備をしておりますが、学生ならびに保護者の皆様のご理解とご協力を賜りたく、よろしくお願い申し上げます。